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Chers enfants, 

Notre affection et notre amour pour Jésus et Sa miséricorde sont grands. 

 

C'est l'année de la divine miséricorde et de la justice divine. Lorsque nous parlons de justice 

divine, nous avons besoin d’embrasser la miséricorde divine. C'est pourquoi vous êtes ici en ce 

lieu béni par la Très Sainte Trinité. Vous êtes en train de vivre un temps de bénédiction, car ici 

vous faites l'expérience de la grâce et des bénédictions du Ciel, déversées sur nous par la 

Volonté de Dieu. Vous tous qui êtes ici aujourd'hui, vous avez été invités par Jésus à être ici. 

C'est Jésus qui t’a amené(e), c'est Jésus qui t’a appelé(e), et vous avez tous besoin de la 

miséricorde de Jésus. Chacun a apporté sa demande à Jésus. Avant tout, nous demandons la 

guérison de l'humanité. 

 

L'humanité d'aujourd'hui est malade, non seulement dans son corps, mais aussi dans son 

âme, dans son esprit. L'homme a cessé de suivre tout ce que Jésus lui avait demandé de suivre, 

surtout en ce temps que vous vivez actuellement, qui est le temps du retour à la maison du 

Père : le temps du Carême. 

 

Les signes de Dieu sur la terre sont très clairs. L'humanité ne s'en rend peut-être pas compte, 

mais le signe le plus important ne peut pas passer sans que l'humanité s'en aperçoive : c'est la 

douleur spirituelle, la douleur que l'humanité éprouve aujourd'hui. Nous vivons le temps de 

la justice de Dieu. Il est temps de croire en la justice de Dieu. L'homme seul n'est pas capable 

de cultiver la vérité, la liberté et la paix parce que, en tombant dans les pièges, il s'est 

condamné à une très grande souffrance spirituelle. La souffrance spirituelle est très grande, 

mes enfants ! Je sens à quel point vos cœurs sont affligés. C'est comme monter au Calvaire. 

J'ai vu Jésus monter au Calvaire et sur ce Calvaire, j'ai vu la délivrance, la guérison, la grâce, 

malgré toute la douleur. 

 

Aujourd'hui, une grande partie de l'humanité choisit la voie de la facilité, la voie qui détruit 

l'humanité, qui a détruit la splendeur de la famille. Il n'y a rien de plus beau qu'une famille, 

rien de plus précieux au monde que notre famille. Et aujourd'hui, la destruction des familles 

est quelque chose de très clair dans le monde. C'est pourquoi nous sommes ici, en ce dimanche 

dédié à la famille. La vallée de l'Immaculée Conception, la vallée de la Mère de Miséricorde, le 

sanctuaire des familles, est un lieu où les familles prient. 

 

Les familles doivent prier pour demander la conversion de leurs propres familles. Chacun 

d'entre vous ici présents doit demander à Dieu la conversion de sa propre famille, parce que le 



monde sera beaucoup plus beau si la famille cultive la beauté de la sainteté. Tout sera plus 

beau ! Tout sera plus joyeux ! Aujourd'hui, la tristesse s'empare des enfants de Dieu : il y a 

tant de tristesse, la persécution du mal est très grande, il y a un manque de Dieu. Ce n'est pas 

que Dieu ne soit pas avec nous - Dieu ne cessera jamais d'être parmi nous - c'est l'homme qui 

est loin de Dieu. 

 

Cette année, lorsque Jésus m'a dit : « Ce sera l'année de la justice, mais le monde a besoin de 

Ma miséricorde. La justice et la miséricorde marcheront ensemble », je me suis sentie consolée, 

parce que je sais qu'en ce moment, vous ne pourriez pas passer par la justice sans la 

miséricorde. Vous avez besoin de miséricorde, parce qu'à partir de maintenant, la souffrance 

sera bien plus grande que vous ne pouvez l'imaginer. Car l'humanité, les enfants de Dieu, ne 

mène pas une vie digne et heureuse. L'humanité ne vit pas l'essence, ne vit pas l'essence du 

pardon et de la charité, de la fraternité. Aujourd'hui, il n'est pas facile de voir des gens qui se 

tiennent la main dans le monde - le monde est désuni, chacun veut être le premier, veut être 

devant. C'est pourquoi je vous ai dit : « Mes enfants, ne cherchez pas à être devant Jésus. » 

Jésus se tient devant vous. Et que suivez-vous ? Les pas de Jésus. Ne cherchez donc jamais à 

être les premiers, ne prétendez jamais avoir raison, surtout quand vous avez tort, soyez 

humbles pour reconnaître votre péché, votre faiblesse, et demandez pardon à Jésus. 

 

Vous connaîtrez des moments de douleur, mais en même temps vous serez consolés par le 

Cœur de Jésus. Sur ce Calvaire, Jésus a porté la Croix pour toi et l'a fait avec le plus grand 

amour. Personne ne t'aime comme Jésus t'aime. Il n'a pas porté la Croix par obligation. Tu 

assistes souvent à la Sainte Messe, mais tu n'y es pas présent(e) avec ton cœur. Tu écoutes 

souvent un message qui vient directement du Ciel, mais tu n'es pas présent(e) avec ton cœur. 

Et Jésus a tout fait pour vous avec l'amour infini de Son Cœur miséricordieux. Ainsi, lorsque 

tu entres dans la maison de Dieu pour participer à l'Eucharistie, fais-le avec le cœur. Lorsque 

tu es ici, dans ce lieu rempli des bénédictions de Dieu, de la nature que Dieu a créée, et que tu 

pries ce Saint Rosaire, fais-le avec le cœur. Lorsque vous fermez les yeux pour voir la Mère de 

Dieu avec le cœur - parce que je suis ici si proche de vous - faites-le avec le cœur. Lorsque vous 

venez ici avec cette demande, avec votre affliction, soyez ici avec votre cœur : je vous relie au 

Cœur de Jésus. Tout ce que vous demandez ici est placé dans le Cœur de mon Fils. 

 

C'est l'année de la miséricorde. Jésus aura miséricorde envers la famille, envers nos enfants. 

Qu'ils sont tristes, les enfants ! Les enfants sont souvent amers parce que leurs parents 

portent la souffrance et les enfants la reflètent dans leur enfance. Il est nécessaire qu’il y ait 

des familles avec le charisme spécial de l'amour de Dieu. Tu dois être une bénédiction, tu dois 

bénir tes enfants. Père, mère, bénis ton enfant tous les jours. Dis à ton enfant, de tout ton 

cœur : « Que Dieu te bénisse, mon enfant ! » Car vous êtes la bénédiction de Dieu. La famille 

pour laquelle nous nous battons ici dans cette Vallée est le jardin de Dieu, elle est le sanctuaire 



dans lequel Jésus veut être présent, elle est le tabernacle dans lequel Jésus veut régner pour 

toujours. Jésus veut être le roi de ta famille. 

 

Et c'est pourquoi vous êtes appelés par Dieu à vivre ce temps de Carême avec les sept dons de 

l'Esprit Saint. Le monde est dans les ténèbres. Qui peut le sortir des ténèbres ? Le Saint-

Esprit de Dieu. Le Saint-Esprit est le seul à pouvoir te sortir de cet abîme de vices, de péchés, 

du manque de sagesse et de discernement. Car la vie ici sur terre est très éphémère et Jésus 

nous dit : « Vous arriverez à un triste jour où vous connaîtrez toutes les souffrances ici sur la 

terre, parce que beaucoup considéreront comme mauvais ce qui est bon et comme bon ce qui 

est mauvais. » Et vous êtes déjà en train de vivre cette époque, mes enfants. Les gens ne 

vivent plus l'amour du Christ, ils ne vivent plus l'essence de la Sainte Eucharistie, l'essence 

de la Parole de Dieu qui descend sur nous et produit des fruits de conversion. Aujourd'hui, 

nous voyons tant de signes dans le temps et dans la nature, tant de signes forts, tant de signes 

clairs qui nous font penser : « Dieu est en train de nous parler ». Ce que nous semons, ce 

n'est pas un jeu. 

 

L'homme d'aujourd'hui manque de respect pour son prochain – un enfant de Dieu, créé à son 

image et à sa ressemblance. L'homme manque de l'onction de l'Esprit Saint, les familles 

manquent de la lumière de la sagesse divine. Il y a tant de signes dans la matière, tant 

d'infirmités, tant de souffrances, tant de malades qui agonisent dans la douleur. Dieu nous 

montre tant de signes et pourtant nous avons la grâce d'éviter la pire des souffrances, celle de 

l'âme, celle du cœur. 

 

Réfléchissons à cette belle prière de l'Esprit Saint, dans laquelle Il nous apporte la lumière qui 

nous fait comprendre qu'une blessure dans la chair vaut mille fois mieux qu'une blessure 

dans l'âme : quelle que soit l'intensité de la douleur d'une maladie physique, la chair est 

poussière, tandis que l'esprit est vie. Jésus nous dit : « Les épines qu'on m'a mises sur la tête 

valent mille fois mieux qu'une seule épine dans votre âme. » Ces paroles de Jésus sont très 

fortes, parce que l'amour de Dieu le Père a guéri le monde, il guérit le monde. Et face à cette 

situation de douleur, avec tant de signes sur terre, au Brésil, dans tant de parties de ce monde, 

il vous a montré que c’est l’heure de revenir, de se convertir, de plier les genoux, de prier. 

 

Personne ne peut nier ce que la Parole de Dieu nous apporte. Et la parole de Dieu aujourd'hui 

est très claire : il y aura un temps de récolte, les hommes récolteront les fruits qu'ils ont 

semés, il y aura beaucoup de souffrance parce que la désobéissance et les conséquences des 

péchés amèneront l'humanité à cette souffrance. Et Jésus confirme que même face à la 

souffrance, beaucoup ne se convertiront pas. C'est ce qui se passe aujourd'hui. L'humanité 

n'allume pas la flamme de l'Esprit Saint, la flamme de la foi, la flamme de la fortitude, pour 

éviter la voie large qui est si néfaste, pour éviter tant de choses qui nuisent aux familles. Il est 

alors temps de se tourner vers Jésus Miséricordieux. Jésus, lorsqu'Il s'est manifesté en 



apportant Sa miséricorde au monde, nous a enseigné que la miséricorde est notre source de 

salut. 

 

En ces temps, nous devons revenir à cette miséricorde, nous accrocher à cette miséricorde pour 

sauver le monde. Avant que le triomphe de mon Cœur Immaculé n'ait lieu sur la terre, vous 

passerez par des tempêtes qui seront pires que celles que vous êtes en train de vivre dans la 

nature. Des tempêtes intérieures, dans le cœur. Tant de souffrances. Jésus nous offre donc le 

chemin de la miséricorde, Il nous apprend à être miséricordieux. 

 

C'est une belle année, mes enfants, c'est une année où nous devons avoir une grande dévotion 

à la miséricorde divine, nous accrocher fortement aux mains de Dieu. Dans les moments de 

larmes, dans les moments de tribulations, accrochez-vous aux mains de Dieu et elles vous 

soutiendront. Vous ne traverserez pas les épreuves seuls. Il y aura beaucoup de souffrances à 

cause de ceux qui n'obéissent pas. La moisson sera pour tous. La souffrance touchera aussi les 

innocents, mais ceux qui sont préparés seront forts, ils resteront fidèles dans la foi. Rien ne 

pourra abattre l'armée de Jésus. Rien ! Vous qui êtes sur cette terre, vous subirez les 

conséquences des souffrances temporelles, matérielles et spirituelles. Alors il faut avoir cette 

belle foi. 

 

Vous êtes donc ici dans cette vallée. Beaucoup d'entre vous reçoivent Jésus dans l'Eucharistie, 

vous écoutez la Mère de Miséricorde qui apporte le Ciel à vos vies. Vous n'êtes pas seuls dans 

cette vallée de larmes, je serai avec vous, Jésus a placé Sa Mère près des enfants qu'Il aime. 

Jésus m'a donné cette mission de Servante, de Mère de l'humanité, et aujourd'hui je suis ici 

pour vous apporter une nourriture qui, lorsque vous la recevez, parfois vous ne savez pas 

combien elle vous fait du bien, mais lorsque vous commencez à absorber ce bien que l'Esprit 

Saint apporte dans votre vie, alors vous voyez que la parole de Dieu est devenue vie en vous, 

et c'est cette parole qui vous donne la force d'aller de l'avant. Il y a des moments dans la vie 

où le pain de la terre ne peut pas te relever, mais la parole de Dieu te relève, la parole de Dieu 

te soutient. Dans ces moments-là, tu comprends donc que Jésus a dit que lorsque tu te sens 

seul(e) et perdu(e), il te portera dans Ses bras. 

 

Aujourd'hui, je vois que Jésus vous porte dans Ses bras, je sens que ceux qui ont le bonheur 

d'être ici dans cette vallée sont portés dans les bras miséricordieux de Jésus. C'est une telle 

bénédiction, mes enfants ! Et la bénédiction de la fraternité, c'est la bénédiction du partage, 

c'est la bénédiction des familles qui trouvent la consolation de la foi et de la force dans un 

moment difficile. C'est un moment où il faut être plus silencieux, aimer davantage, pour 

éviter que la souffrance ne soit plus grande encore. C'est le moment de demander à Jésus de 

prendre soin de l'humanité et du monde. Seuls, nous ne pouvons pas gagner, mais avec Sa 

présence, nous pouvons gagner. 

 



En cette année de la miséricorde et de la justice, vous sentirez Jésus très proche de vous. Dans 

plusieurs messages, au cours de ma mission ici avec vous, je vous ai dit : « Il y aura un 

moment dans votre vie où la miséricorde de Jésus vous donnera le soutien nécessaire pour 

aller de l'avant. » Et cette année, il en sera ainsi, mes enfants. Vous ne pourrez pas marcher 

sans la miséricorde de Dieu. Mets donc Jésus à la tête de ta vie, de ton travail, de ta vocation, 

de ta mission, de ta famille, de ta communauté. 

 

Nous aurons de grands signes de Dieu, des manifestations très fortes, des signes très clairs 

qu'il est temps de retourner à la maison du Père, et ce que je désire, en tant que Mère, c'est 

que vous ne perdiez plus de temps face à ces signes, que vous n'abandonniez pas le calvaire, 

que vous n'abandonniez pas le Christ, que vous soyez fermes dans la foi. Car vous vaincrez, 

mes enfants ! Je vois votre victoire, je vois le triomphe de mon Coeur maternel. En ce moment, 

je veux vous donner ma bénédiction. 

 

La Vierge Marie bénit tout le monde 

 

Chers enfants, 

Quelle bénédiction de pouvoir bénir les enfants ! Que Dieu bénisse chacun d'entre vous, qu’Il 

apporte de la spiritualité à votre vie. 

 

Vivez un saint temps de Carême : plus de silence, plus de pardon, plus de prière. C'est un 

temps de conversion. C'est le moment de penser au Calvaire, c'est le moment de porter la 

croix avec amour. Ne discutez jamais avec Dieu, Il apportera toujours une réponse pour ta 

vie. Tu n'es pas ici par hasard, tu as une mission. Toutes les batailles que tu affrontes, tu ne 

les affrontes pas seul(e). Jésus guérit et répare toute ta douleur, toutes tes souffrances, toutes 

tes tristesses et tes angoisses. 

 

Il faut être forts, mais il y a un moment où vous sentirez le parfum de cette miséricorde, vous 

sentirez Jésus si proche de vous. Vous sentirez le Christ et vous connaîtrez la victoire dans le 

Christ pour toujours. Ne vous laissez pas vaincre. Le Diable veut vaincre vos familles, il veut 

vaincre le monde, mais Jésus est notre victoire et la victoire régnera. 

 

Le Carême nous fait méditer sur ceci : c'est le temps du Royaume de Dieu. Le Christ règne au 

milieu de nous, Il vit et règne pour toujours au milieu de nous. Et c'est pourquoi je vous 

souhaite ce règne de Dieu, mes enfants. Que ce règne de Dieu se réalise dans nos 

communautés, au sein de la Sainte Église, dans nos familles, dans les cœurs de nos enfants, 

dans chaque apostolat ; que le règne de Dieu se réalise parmi nous et aussi dans la fraternité 

vécue ici. 

 

Que Dieu vous bénisse immensément. 



Mes meilleurs vœux à ceux qui célèbrent leur anniversaire : je vous souhaite beaucoup de 

paix. 

De tout mon Cœur, je demande à Jésus de bénir les fleurs pour la guérison et la délivrance des 

malades du corps et de l'âme. 

Voici la Servante du Seigneur, la Mère de Dieu. Le Seigneur m'appelle. 


